



COMMISSION DES AFFAIRES SOCIALES, DE LA CULTURE ET DES SPORTS

Rapport concernant le projet de construction de deux courts de tennis et d'une salle multisports au Centre sportif du Blanché

Sur proposition du Conseil administratif, la commission s'est réunie le 19 septembre 2011. Elle a auditionné Mme Emily BRICHART, présidente du Tennis Club Grand-Saconnex, accompagnée de M. IMMÉR, trésorier, qui nous a fait part :

- Des besoins supplémentaires du club en matière de courts de tennis. En effet, le club doit malheureusement refuser des membres, notamment des enfants, à cause du manque de terrains, ce qui rend urgent la construction de deux nouveaux courts.
- De l'état de la bulle qui a posé de nombreux problèmes l'hiver dernier et qui n'est plus adéquate.
- De l'état des courts existants dont la surface doit être refaite.
- Des problèmes d'éclairage.

Mme Christine DELARUE, a.s.s. architectes associés, a ensuite présenté un exposé convaincant sur la potentialité de l'extension du Centre sportif du Blanché (CSB) et du Pré-du-Stand avec ses éventuelles modifications de zone et ses affectations futures.

En dernier lieu, M. Simon SCHMIDIG, msv architectes urbanistes, a présenté le projet de construction de deux nouveaux courts de tennis au dessus d'une salle multisports au CSB.

Après débat, la commission a approuvé le projet d'entretien et d'extension dans son ensemble et a demandé, par deux voix « pour », une voix « contre » et quatre abstentions, que le Conseil municipal se prononce sur la suite de la gestion de ce dossier, soit par la commission elle-même, soit par la commission des équipements publics.

Le présent rapport est approuvé à l'unanimité.

Eliane MICHAUD ANSERMET
Rapporteur

Le Grand-Saconnex, le 19 septembre 2011



Rapport d'information de la commission prévention, sécurité concernant la journée d'exercices de la compagnie des sapeurs pompiers volontaires 45 du samedi 3 septembre 2011

La matinée a été consacrée à différents chantiers sur la place d'exercice de Lancy. Ces différents postes comprenaient : le pompage grande eau, la lance rapide, la descente en rappel et un exercice concernant les massages cardiaques réalisé avec la section des samaritains du Grand-Saconnex.

Un repas convivial au CVHS, auquel la commission était invitée, a fait suite aux exercices du matin.

L'après-midi a été consacré à un exercice d'intervention feu à l'école de la Place.

Le postulat de cet exercice comprenait deux foyers d'incendie, l'un au sous-sol et l'autre au deuxième étage, des fumées nocives aux deux entrées du bâtiment ainsi qu'une personne, peut-être blessée, au premier étage.

Le chef d'intervention après l'évaluation de la situation a organisé l'action des pompiers faisant intervenir, entre autres, le pompe-tonne, la grande échelle et les appareils respiratoire. Une critique de l'exercice a suivi avant la remise en ordre du matériel.

La commission remercie chaleureusement la Compagnie 45 pour son travail et son engagement au service de la population.

Michel Pomatto
Rapporteur

Le Grand-Saconnex, le 29 septembre 2011